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来年度から実施される新学習指導要領
校長 藤田 柳生

新学習指導要領が来年度から実施されます。それに伴い学校では移行期ということで，教

科等において内容を一部加えたり削除したりするなどをしています。例えば，道徳科は平成

３０年度から既に実施していたり，外国語活動は，３・４年生は新学習指導要領の外国語活

動の一部，５・６年生は新学習指導要領の外国語科の一部を加えて実施したりしています。

また，国語科等他教科等においても，指導内容の欠落がないように現在の学習指導要領に一

部を加えたり削除したりして実施しています。

内容と共に授業時数も次のとおり変更となっています。

＜現在の学習指導要領の時数＞ 児童会活動・クラブ活動・学校行事の時数は含みません

１年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年

総授業時数 ８５０ ９１０ ９４５ ９８０ ９８０ ９８０

３年生以上は＋３５時間

＜新学習指導要領の時数＞ 児童会活動・クラブ活動・学校行事の時数は含みません

１年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年

総授業時数 ８５０ ９１０ ９８０ １０１５ １０１５ １０１５

学校においては，１年間を３５週として計算していますので，＋３５時間は１週につき，

１時間授業時数を増やす必要があります。５・６年生は，月曜日以外は６時間ですから，そ

の月曜日を６時間にして毎日６時間授業をしなければならないということになります。しか

し，月曜日は，毎週職員会議や職員研修を行っていますので，無理な部分がありますし，火

曜日から金曜日にいずれかに７時間授業を行うということも無理があります。そこで，行事

を精選したり，予備時数を削ったり，あらゆる工夫をこらす必要ができてきます。（学校によ

っては，家庭訪問を止めたり，月曜日を６時間にしたりしている場合もあります）

さらに，この時数だけでは，学力はつきません。子どもたちの定着状況によっては，１時
間で教えるところを２時間使ったりする場合もありますので，上述の授業時数よりも実際に

は更に増える計算になります。また，行事を実施するためには，準備や練習の時間も必要と
なってきます。できる限り効率的な練習をと考えても，なかなか難しく練習時間が増えてい

く傾向もあります。（学校によっては学習発表会等を音楽発表会に変更し，練習の時間を削減
する場合もあります）

このように学校においては，できる限り授業時数を確保し，子どもたちに指導した内容が
確実に定着するように工夫を続けていること，そして新たに行事を実施するには非常に難し

い状況であるということを御理解いただき，学校の本来の目的である学力の向上，そして，
健やかな心身の成長のために御協力をよろしくお願いします。

 

玉ねぎたくさん収穫しました。

鮫島慎之介さん 栫 陸斗さん 江畑 陽平さん

４月２２日（月）に行われたＰＴＡ総会には，多くの保護者
の方に参加をいただきました。ありがとうございました。令和
元年度のＰＴＡ役員が承認され，決定しましたので下にお知ら
せいたします。

会 長 中島 純光 顧問 藤田 柳生（校長）

副会長 久保 博志・福薗 早紀・鮫島 さおり

書 記 米村 圭史（教頭）

会 計 佐賀 昭信（事務） 監査 福永 茂幸，藤﨑 秀雄

総務研修部 部長 大井 幸雄 副部長 山崎 待子

生活保体部 部長 黑木 耕二 副部長 赤岩 祐美子

環境事業部 部長 平野 紀浩 副部長 萩元 智世美

４日（火）海辺で遊ぼう １５日（土）青少年健全育成の日
８日（土）土曜授業・田植え 子供会キャラバン事業

１１日（火）プール開き １８日（火）小中合同ＰＴＡ研修視察
２３日（日）ＰＴＡバレー大会

新年度ＰＴＡ役員

昨年度，２年生の時に植えた玉ねぎを３・４
年生が収穫しました。収穫祭として，地域のフ
ェザープリンセスの方々と一緒にカレーライス
を作りました。何度も何度もおかわりをするほ
どのおいしいカレーライスが出来ました。枇榔
さんはじめ，ご指導いただいた方々，本当にあ
りがとうございました。

会長・副会長です

５月２８・２９日，５･６年生１８名は熊本･三井グリーンランドへの修学旅行へ行きました。
学校の仲間と出かけた修学旅行は，みんなにとって最高の思い出となったことでしょう。

第１３回荒川ほたるでナイト
作品コンテスト
市長賞 ５年 鮫島 慎之介
入 選 ６年 江畑 陽平

３年 栫 陸 斗

入賞おめでとう！

５月１７日に第１回学校運営協議会を行いました。学校の教育課題などについて地域と連携
し，共に考えていく学校運営協議会です。今回は辞令の交付，そして今年度の学校経営につい
て協議しました。地域と共にあるコミュニティ・スクールとして学校づくりを進めていきます。
＜学校運営協議会委員＞

新村 政廣さん，栫 律子さん，岩下 振一郎さん，平石 美佐子さん，久保 博志さん


